

ANFRAGE von Irene Enderli (SVP, Affoltern a.A.)

betreffend Unterbindung des Drogenmissbrauchs in Strafvollzugsanstalten

Es ist allgemein bekannt, dass in Strafvollzugsanstalten zum Teil massiv Drogen konsumiert werden. In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat die Situation in den zürcherischen Strafvollzugsanstalten?
2. Werden Sanktionen gegen Drogenkonsumenten ergriffen; wenn ja, welche?
3. Trifft es zu, dass der Drogenkonsum teilweise bewusst geduldet wird, um Gefängnisinsassen zu "beruhigen"?
4. Was wird zur Zeit getan, um diesen Missstand zu bekämpfen?
5. Welche zusätzlichen Massnahmen gedenkt die Regierung zu treffen, um den Drogenmissbrauch in Strafvollzugsanstalten zu unterbinden?

Irene Enderli